
第１回例会報告（７月６日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５８名 ・出席数 ４３名 ・欠席数 １５名
・当日出席率 ８１，２５％ ・前々回修正出席率 ９１，８４％
＜欠席会員＞原田､小島､近藤(正)､宮本､酒井､竹田､田中､渡辺(昜)､吉武
〔免除会員〕原(真)､原(竜)､村上(敬)､中川､野間､佐伯
＜６／２２欠席補填＞(6/19今治北)青野､檜垣(圭)､金森､冠､宮本､矢野､吉田

飯ガバナーの乾杯で新年度がスタートしました。
◇ガバナーエレクト稲山三治氏（ｹﾞｽﾄ）挨拶・我々の徳島プリンス RC は出来て１３年目のクラブです。誇れる

活動はローターアクトクラブです。この一年間今治 RC にいろいろな事をお教え頂きたいと思
います。

◇会長報告・渡辺昜廣直前会長(西本直前幹事代理)・西本信保直前幹事へ記念品贈呈をしました。
◇幹事報告・２００６－０７年度上半期分年会費の納入にご協力をお願い致します。詳細はＦＡＸ等に

てご連絡いたします。
・その他回覧物：飯ガバナースケジュール表、川之江ウィークリー、国際ソロプチミスト今
治より新年度挨拶状、短期交換リーダー・ジョンソンご夫妻夕食会出席回覧、２００５－
０６年度ＲＩ２６７０地区インターアクト年次大会報告書。

◇親睦活動委員会報告／重松宗孝委員長・本年度は食事中に会員誕生日御祝いの方に好きな曲を流しその曲
のエピソードをお話いただきます。本日は八木会長のモーツァルト・メヌエットです。

◇ニコニコBOX・川上昭一会員：会長に就任しました。檜垣俊二会員：社長に就任しました。高木会員：ガバ
ナー補佐始末記がガバナー月信に載りました。他多数。

理事・役員挨拶
◆八木祐会長 今日は大変緊張しております。稲山三治ガバナーエレクトのお話で緊
張が解けました。飯会員がガバナーなられ本年度は節目の年で重要な年だと思います。
また地区大会では、会員の皆様にご苦労をかけると思いますがご協力をお願いいたし
ます。本年度は昨年度より５名減のスタートです。過去に退会された企業等を検索し、
会員増強を図りたい。
◆檜垣圭之介副会長・クラブ奉仕委員長 副会長として八木会長の運営方針がスムー
ズに遂行する事をお手伝いするのが役目だと思います。本年度目標は連携と親睦、飯
会員がガバナーとして我がクラブから出られているので、我がクラブとの連携が大切
です。
◆冠康秀幹事 本日メインテーブルに座って改めて幹事の重責を感じています。また
入会４年目で幹事をさせて頂くことに感謝しております。前幹事を見習い、また皆様
のご指導頂き頑張って参りたいと思います。
◆金森節生SAA 和やかな中にも品格ある例会を目指し円滑な運営を図りたい。例会
に出席する事が職業奉仕であると言うことを理解し出席して頂きたい。スマイルボッ
クスについて事前に各自用紙にご記入頂き、提出して頂きます。また、その内容を週報でも報告します。
◆久米操職業奉仕委員長 職場訪問例会の実施が役目です。本年度の職場訪問例会は、地区大会終了後、打
上げをかね、夜間例会として八木酒造部を訪問させて頂きます。
◆越智健司社会奉仕委員長 計画書はうまく作成できましたが、やりきれるか心配です。副委員長、会員各
位のご協力をお願いいたします。
◆白石洋治国際奉仕委員長 短期留学生の受け入れと送り出しが重要なテーマです。７月１５日（土）に短
期交換リーダーのジョンソンご夫妻を我が家で受け入れいたします。１７日（月）に国際ホテル２２階で歓
迎晩餐会をいたしますのでご参加をお願いいたします。

＜ゲスト＞ＲＩ第２６７０地区ガバナーエレクト 稲山三治氏、次期代表幹事 東條総一郎氏、
徳島プリンスＲＣ副会長・会長エレクト 吉田善充氏、幹事 中川透氏、直前会長 高畠勝己氏、
米山奨学副委員長 田尾 勤氏、ニコニコボックス委員長・地区短期交換委員 大島浩輔氏
＜来訪ロータリアン＞今治北ＲＣ 田中庸介氏

次回例会（７月１３日）

【 委 員 長 挨 拶 】
＜会員誕生日＞ 川上 昭一氏（７／９） 松本 篤氏（７／１２）
＜夫人誕生日＞ 檜垣 俊二氏（７／１６） 越智 健司氏（７／１８）
＜入会記念日＞ 前川 典和氏（７／１４）

〔 献立 ： 笹 〕
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